

# いなば泰子 ニュース



第18号2004年4月

発行 日本共産党岡山市議団

〒700-8544 岡山市大供1-1-1

岡山市役所内

TEL (086)803-1000

内線 4370・4371

FAX 234-9388 (直通)

## 暴挙で幕引きされた2月議会

午前三時の深夜採決



質問するいなば泰子  
いなば泰子  
日本共産党の主張  
案について反対討論  
急の大型工事を見直

二月定期岡山市議会は会期を一日延長し、二月十一日午前三時二十分に法定合併協議会設置案を含めた、一〇〇四年度一般会計予算二一八九億円余を日本共産党を含めた議員の反対を押し切り採決しました。合併協議会設置議案の審議をする総務委員会で、「委員会審議を打ち切り、强行採決」という暴挙がおこなわれました。

御津・灘崎の四市町に定協設置議案を追加による県南政令市構想から離脱する」と発言し、は充分論議をする時したことでの合併問題は間が取れません。重要な新展開になりまし提案しました。これでた。御津・灘崎両町との合併が成功しても人口は約六十五万人であり政令市の人口要件は満たされないので、審議打ち切り

しかし、あくまで政令市を目指す萩原市長は個人質問が終わり、閉会式に近くなつた三月十一日に無理やり法

会の太田武正議員によつて、審議打ち切りの動議が出されたのは、市民の声を封殺したとは許せません。

日本共産党は十一議案について、不要・不正の大型工事を見直しました。一般会計案について反対討論をしました。

六月議会も市民の立場で岡山市政に取り組んでいきます。

すこと、莫大な予算をつぎ込む岡山市駅元町地区市街地再開発事業やそこに設置されるデジタルミュージアムが場所や内容からみて妥当なものとは思えないこと、学校給食の民間委託反対など市民の立場に立つた市政を行うよう討論しました。また、民間に委託した市税徴収業務で名簿が遺棄されていた問題に關し、外部委託の在り方を指摘しました。

読者の声

市民病院の管理者（榎原氏）へのごほうび（成功報酬）は中止になつたんですね、一年間に八千三百万円もポンと出すなんて庶民の感覚からすると多すぎますよ。受け取ったお金は財政危機の岡山市に返して欲しい。またそんな条例に賛成した議員さん達には反省して欲しい。今後も私たち庶民の声を届けてくれている共産党議員さんに期待していますよ。（祇園　E子さん）

お詫びと訂正

17号で「補助交付金」とあったのは「地方交付税交付金」、「高島駅はJRと住民が」とあったのは「高島駅は岡山市と住民が」でした。お詫びして訂正します。

### 今後のスケジュール

4月17日(土) バザー・セール 高島後援会事務所

4月18日(日) 貝殻山・山登り 楽しく山登りをする会

4月23日(金) 大石市議を守る裁判の傍聴(大分)

4月24日(土) さい東町公園の疑惑を解明する報告会

4月25日(日) 岡山市母親大会・岡山市民会館

4月28日(水) 合併に反対する会の結成集会・勤福センター

5月1日(土) メーデー

5月3日(月) 憲法記念日

5月26日(水) 日本共産党大演説会(岡山武道館)



稻葉泰子

憲法九条の改悪に反対します。イラクの自衛隊撤退を求めます！